



Zahobi Bailon Peralta

Sergio Jiménez Ruíz

Imanes terapéuticos.

Interculturalidad y salud II

2-A

Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor

Estos imanes han tenido una importancia ya que mediante a estos se dice que se puede lograr ciertas enfermedades desde reumas hasta el cáncer.

En 200 pacientes tratados con aplicación de imanes permanentes, por las cuales presenta afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Una vez terminada se analizan primariamente los trastornos motores neurofisiológicos de ambos miembros inferiores.

Considerando que esta terapéutica es beneficiosa de fácil aplicación y también muy económica, esta simple y cuando se cuenta con los imanes adecuados. Este puede asociarse a cualquier otra terapéutica de lo que es la medicina tradicional y es muy bien tolerada por el paciente.

Bueno, la utilización de imanes de alta potencia en lo que son las afecciones dolorosas e inflamatorias del sistema no solo esta es factible sino recomendable cuando se cuenta con imanes los adecuados. Pueden observarse estos imanes en motores o generadores eléctricos discontinuos.

Como lo son bombas, guindas, antiguos
computadores, sonaricos en disuso, etc.
El tiempo de exposición es de 15 minutos,
a una o dos veces al día. Desde
la primera sesión se puede observar
cierta mejoría, que aumentará a
medida que continúen las sesiones. El
período habitual de estas sesiones
es de 5, aunque pudieran ampliarse
hasta 10 si fuera necesario.

Esta técnica puede asociarse a cualquier
otra medicina tradicional como
es la acupuntura, digitopuntura,
energía piramidal, moxa, etc. El pa-
ciente por regular experimenta cierta
sensación de picor en el sitio
donde fue colocado el polo superior.
Icten, habitualmente "casquinos" o
"lambos ligeros" o "movimiento" a par-
tir de los 5 o 7 min de exposición
al imán.

Estos tipos de técnica el cual es
el imán debe de ser creada de
alta potencia (más de 1000 Gauss)
Se consiguen en motores eléctricos
como lo son computadoras des-
cans, generadores, bobinas guindas,
etc.

Estos pueden ser medidos en los institutos Pedagógicos que posean guasímetros. Cada polo tiene sus indicadores específicos y su forma de aplicación.

Pueden ser utilizados en tratamientos de afecciones locales y generales.

Sus acciones fundamentales son analgésica y bacteriostática.

Puede utilizarse una brújula para determinar cuál es el polo norte o el sur del imán: el polo que señale la brújula es el norte.

No se puede utilizar en pacientes embarazados, cardiopatas, seniles o en un tratamiento general son los siguientes: si la enfermedad radica en la mitad superior del cuerpo, es decir, en las zonas por encima del ombligo, los dos imanes deben colocarse en las palmas de las manos de ambos brazos del paciente; si se localiza en la parte inferior del cuerpo, deben ubicarse en la planta de los pies como un punto complementario. El polo norte puede colocarse en la cresta de la mano y el sur en el pie contrario.

Referencia bibliográfica

Sosa Salinas U, Ramos González CV. Terapéutica con imanes en afecciones del aparato

locomotor. Rev Cubana Ortop Traumatol 2000;14(1-2):06-04-2020.